

*Le Premier ministre vérifie les  
travaux en cours à Gibara  
(+Photos)*

---



La Havane, 27 mai (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero Cruz a entamé ce samedi une tournée dans le cadre du système de travail du gouvernement, en contact étroit avec la population.

Le Premier ministre Manuel Marrero Cruz a entamé ce samedi une tournée dans la municipalité de Holguin, Gibara, pour vérifier plusieurs ouvrages dont la construction a été une demande des habitants, a publié le compte Twitter de la Présidence.

Marrero Cruz s'est rendu dans la communauté côtière de Caletones pour vérifier la construction de la route, principal problème de la zone, dont 17 des 22 kilomètres prévus sont actuellement en cours de construction et qui devrait être achevée à la fin du mois de juin.



**Manuel Marrero dans la communauté côtière de Caletones. Image : Twitter Présidence**

Par ailleurs, le chef du gouvernement a assuré le suivi de la construction d'un terrain de camping à Caletones et de l'installation d'une usine de dessalement afin d'améliorer l'approvisionnement en eau de la population.

Marrero a visité le chantier du nouvel hôpital Gustavo Aldereguía.



Image : Twitter Présidence

Accompagné des autorités de la province, le président du gouvernement a vérifié la marche des travaux du nouvel hôpital Gustavo Aldereguía, qui est aujourd'hui achevé à 13,8 %, soit à peine la moitié de ce qui était prévu. Parmi les travaux inclus dans la première phase, le service des urgences devrait être achevé en août.

Marrero Cruz a visité la cafetería de Gibasol. Image : Twitter Présidence

Il a également visité le SAF La Criollita, le bar La Loja et la cafétéria Gibasol. Dans tous ces établissements, il s'est intéressé à l'approvisionnement, à la qualité et à la variété de l'offre, car la gastronomie joue un rôle décisif dans la gestion locale.

Autres lieux visités par Marrero La pharmacie centrale. Image : Twitter Presidencia

Marrero a également visité la pharmacie centrale et la maison de retraite. Il a visité la pharmacie pour la disponibilité des produits de médecine verte et s'est enquis de la qualité des soins pour les grands-parents (Source : Twitter de la Présidence).



**Radio Habana Cuba**